

La féerie continue au centre de loisirs de Sorgues

Depuis hier et jusqu'à ce soir, 17 h, a lieu, au Château Pamard, le premier marché de Noël du centre d'animation socio-éducative de la Ville de Sorgues. Pascal Dupuy, le président, son conseil d'administration et les membres de l'équipe pédagogique du CASEVS ont tout organisé pour que ce week-end se déroule sous les meilleurs auspices, pour le bonheur des petits et des grands. Autour d'un marché de Noël réunissant une vingtaine de stands proposant de nombreuses idées cadeaux pour ces fêtes de fin d'année,



comme des jouets en bois, des compositions florales, des objets de décoration, des confiseries et tant d'autres surprises. Hier, se sont relayées de nombreuses animations. Les activités d'échasses et de "slackline" proposées par la section "pleine nature" de l'Asser au cours de la journée ont attiré un public nombreux venu pour faire grimper son taux d'adrénaline. L'accordéoniste Robert Santiago a ponctué ce marché de Noël d'une touche exotique avec ses sonorités andines et sud-américaines. Le Père Noël ne s'est pas fait prier. Dé-

jà aperçu hier, distribuant des friandises et se prêtant volontiers aux photographies avec les familles et les enfants, il sera de retour ce soir juste avant le tirage au sort du gagnant de la tombola.

Tout le week-end, la superbe crèche de Liana Dupuy a suscité beaucoup d'enthousiasme de la part du public. C'est elle qui l'a entièrement confectionnée et mise en place, y compris les habitations, avec son mari René. Les animaux de la ferme de L'Échappée bèle (*notre photo ci-contre*) ont eux aussi attiré un large public. **Martine VERA**



Le "slackline" donne de la hauteur ! Les enfants et la magie de Noël. Et Pascal Dupuy, président du Casevs, avec son équipe.

/PHOTOS M.V.